
 

 

INTERVIEWii                  L’INTERVIEW 

D’UN VISCA 

 

 

Quel est ton prénom et ton âge ? 

Guy, j’ai 67 ans 

 

Où habites-tu (ville et département) ? 

Merville (Haute-Garonne) 

Depuis quand es-tu supporter du TFC ? 

1980 

 

Depuis quand es-tu abonné au TEF et chez les Visca Tolosa ? 

Abonné TFC saison 2010-2011 

Membre des Visca depuis 2007 

 

Ton premier match au Stadium, t’en souviens-tu ? Si oui 

contre qui, le score ? 

TFC-Tours 9/6/81 barrage retour montée division 1 

2-2 match nul au gout de défaite car ils nous ont empêché de monter ! 

As-tu (autre que le TéFéCé) un autre club que tu aimes en L1 ou L2 ? 

Pas particulièrement, j’aime bien St Etienne,  Lens entre autres 

Aimes-tu voir le TEF en déplacement ? 

Oui 

Quel est ton joueur préféré 24/25 ? 

Charlie Cresswell 

 

Quel est ton joueur ancien préféré ? 

Beto Marcico 

 

Ton meilleur souvenir au Stadium 

TFC – Naples le 1er octobre 1986 



 

 

 

Ton pire souvenir au Stadium 

Guingamp en demi-finale de la Coupe de France (défaite 1-2) 

 

Ton meilleur souvenir en déplacement 

Liverpool 

Etais-tu au Stade de France le 29 avril 2023 ? 

Oui 

Viens-tu seul, en famille ou entre amis voir les matchs ? 

Avec mon frère et des amis 

 

Penses-tu que le Stadium est assez grand et surtout offre une bonne vision ? 

Oui je préfère 30000 spectateurs dans ce stadium que 30000 dans un stade de 42/ 

45 000 spectateurs 

 

Ton avis sur l’idée d’un stadium sur 2 niveaux avec au moins 42000 places ?  

Pas vraiment fan 

On a connu beaucoup d’équipementiers au TEF, ton maillot préféré vient de quelle marque 

? 

J’aime bien le maillot domicile Nike 

As-tu l’habitude d’acheter un nouveau maillot tous les ans ? 

Non de temps en temps mais il faut que je flashe dessus 

Suivant l’âge évidemment, joues-tu au football en club, si oui est-ce que ça pose 

un problème pour venir voir le TEF ? 

Vu mon âge je joue pas, donc je peux venir au stadium 

Est-ce que quitter la ville ou notre région serait un crève-cœur de ne plus pourvoir aller 

au Stadium régulièrement ? 

Oui surement mais un départ n’est pas à l’ordre du jour 

 

Un petit mot pour la communauté Visca : 

Super groupe qui grandit bien et ou le mot convivialité est un mot qui a  toute sa valeur. 

Changez rien et continuez comme ça ! 

  
 


